



Petri Heil! 37 Kilogramm schwer und 1,50 Meter lang ist dieser Fisch, der aus einem Kärntner See gezogen wurde

Stolzer Fang aus heimischem See

KLAGENFURT. „Das ist der Fisch meines Lebens“, sagt der Angler, der dieses Prachtexemplar – vermutlich ein Marmorkarpfen – aus einem See in Mittelkärnten geangelt hat. Den genauen Ort will er nicht verraten „wegen der Ruhe“, so der erfahrene Fischer. Bei so viel Petri Heil staunt sogar Eduard Blatnik von der Kärntner Landesfischereivereinigung.

„Die Art aus Asien wurde vor 30 Jahren bei uns angesiedelt. Die Pflanzenfresser sollten die Algenplage bekämpfen.“ Weil die Fische aber gar zu gefräßig waren, wollte man sie wieder los werden. Dieses stattliche Exemplar (37 Kilogramm und 1,50 Meter Länge) überlebte glücklicherweise und schwimmt noch heute in einem Kärntner See.

KK